



Viernes 12 de Diciembre de 2014 |

Espol afianza la capacitación a la medida con nuevas propuestas

El Centro de Educación Continua (CEC) de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) potencia sus programas de capacitación a la medida con mayores líneas de formación profesional en administración, comercio, informática, tributación y educación.

Julia Bravo, directora de la entidad, señala que "la capacitación a la medida es la que se ajusta a las necesidades de formación en cada empresa y que puede dictarse en las instalaciones de la compañía solicitante".

Hasta ahora se ha capacitado, bajo esta modalidad, al personal del Consejo Nacional de la Judicatura, Armada del Ecuador, Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social, Petrocomercial, Banco del Pacífico, entre otras entidades. MTM
